

plus assermi que jamais dans ma sainte vocation." Qu'il repose maintenant en paix sous le lieu saint où ses frères continueront à prier pour le repos de son âme.

Montréal. — Fraternité des Sœurs. — A la réunion mensuelle des Sœurs de la Fraternité de S. François le 2 octobre, trente-six novices firent profession, augmentant le nombre déjà si considérable de cette Fraternité. En l'absence du R. P. Columban, Directeur, le R. P. Alcantara présida la cérémonie. Dans une magnifique instruction qu'il fit sur la croix, il nous démontra ce qu'était la croix avant, pendant et après le règne de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Après nous avoir expliqué et donné les leçons que nous devions en tirer, il nous encouragea fortement à aimer la souffrance, à porter couragusement nos croix de tous les jours en imitant et en marchant sur les traces de notre Père S. François qui nous en a donné un si sublime exemple.

Il invita toutes les Tertiaires à venir le 4 octobre rendre leurs hommages à leur séraphique Père, en lui offrant non seulement des cœurs aimants comme le feraien des enfants à leur père, mais encore des cœurs embrasés de l'amour de Dieu et de l'amour du sacrifice.

Cette instruction si pratique fit certainement une impression salutaire dans le cœur de toutes les Tertiaires si désireuses de se sanctifier, et S. François en bénissant ses enfants au jour de sa fête leur accorda sans aucun doute, ainsi qu'à ceux qui savent si bien nous montrer le chemin du Ciel, un accroissement de ferveur et de bonheur pour porter la croix si lourde et si pesante qui se présente sur le chemin de la vie. Seul moyen d'arriver à partager la gloire de notre bien aimé Père.

Retraite des Frères du Tiers-Ordre. — La retraite annuelle des Frères du Tiers Ordre des deux Fraternités de Montréal a eu lieu comme tous les ans dix jours avant la fête de notre Père S. François. Les exercices suivis avec assiduité disaient hautement la ferveur et la foi des retraitants, en même temps ils étaient un éloge au Père Prédicateur qui a su par sa vibrante parole pleine de force et d'autorité attirer tous les cœurs. Il faut le dire, l'édification était réciproque, et si ce Père a su toucher le cœur de ses enfants par la manière dont il présentait l'éternelle Vérité, la sincérité et la piété de ces hommes a fait impression profonde sur l'âme du Prédicateur. Cette retraite